

Was für ein Erfolg für die Kooperation aus Schule und Verein: Unsere Schülermannschaft erreichte beim Schulmeisterschaftsfinale "Gerätturnen" des Landes Rheinland-Pfalz in Edenkoben den ersten Platz und darf sich sich zumindest für ein Jahr nun "Landesschulmeister der Grundschulen" nennen. Doch der Reihe nach. Zu Schuljahresbeginn meldete sich unsere Grundschule in Absprache mit dem TV Weitersburg, mit dem wir nun schon seit knapp 13 Jahren eine offizielle Kooperation pflegen und schon mehrfach an regionalen und landesweiten Wettbewerben teilgenommen haben, innerhalb des Wettbewerbs "Jugend trainiert für Olympia" an. Trainiert von Übungsleiterin Katja Krämer nahmen die insgesamt 7 Schülerinnen und Schüler in den Folgemonaten das Training auf und bereiteten sich auf die Anforderungen dieses Wettbewerbs vor.

Kam man zunächst noch konkurrenzlos durch den Regionalentscheid des Regierungsbezirks Koblenz, musste unsere Mannschaft nun beim Landesfinale gegen die Sieger der Regierungsbezirke Trier und Neustadt/Weinstraße antreten. Keine leichte Aufgabe, sind doch insbesondere die Mannschaften aus dem Süden des Landes traditionell sehr leistungsstark.

Doch hiervon ließen sich unsere großen und kleinen Vertreter aus den Klassenstufen 4, 3 und - ja tatsächlich- 1 nicht beeindrucken und liefen in den unterschiedlichen Disziplinen zur Höchstleistung auf, so dass sowohl Trainerin, begleitende Lehrkräfte und Eltern ins Staunen gerieten.

Am Ende stand ein Erfolg, der für unsere Schule bislang einzigartig ist: Der Gewinn der Landesschulmeisterschaft!

Wir gratulieren allen beteiligten Kindern von Herzen zu diesem großartigen Erfolg und bedanken uns ebenso herzlich beim TV Weitersburg und Übungsleiterin Katja Krämer, die mit hohem persönlichen und zeitlichen Einsatz maßgeblich zu diesem sensationellen Ergebnis beigetragen hat.







